Hervorragender Erfolg für das Städtische Blasorchester Göppingen

Das Städtische Blasorchester Göppingen hat am vergangenen Sonntag erfolgreich am Wertungsspiel des Blasmusikverbandes Ulm/Alb-Donau in Kirchbierlingen teilgenommen.

Mit den Werken "Amazonia" von Jan Van der Roost und "Elegy I" von Jacob de Haan trat das Orchester unter Leitung von Martina Rimmele in der Höchststufe an und erspielte sich mit 93,8 Punkten das Prädikat "Hervorragender Erfolg".

Insgesamt nahmen 20 Blasorchester am Wertungsspiel im Rahmen des Kreismusikfestes teil, davon 15 aus dem gastgebenden Kreisverband Ulm/Alb-Donau, zwei aus dem Kreisverband Zollernalb und je eines aus den Kreisverbänden Biberach, Neckar-Alb und Göppingen.

Das Städtische Blasorchester war auch am Gesamtchor des Kreismusikfests beteiligt, welcher mit rund 3.300 Musikerinnen und Musikern im Großensemble ein beeindruckendes Erlebnis war.

Weitere Informationen gibt es auf der Homepage der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen unter der Adresse <u>www.jms.goeppingen.de</u>.

